

Liebe Mitbürgerinnen
und Mitbürger,

am 14. Mai 2023 entscheiden Sie über die künftige Gestaltung Ihres unmittelbaren Umfeldes. Die Kommunalwahl hat daher eine besondere Bedeutung, weil dort wichtige Entscheidungen für das tägliche Miteinander getroffen werden. Wir als CDU stehen für attraktive Kommunen für alle Generationen. Wir wollen starke Gemeinden, Städte und Kreise, die aktiven Klimaschutz betreiben, die die Infrastruktur in Schuss halten und die gute Bildungseinrichtungen und Zukunftschancen für jeden bieten.

Die CDU ist bei Ihnen vor Ort verwurzelt und hat ein offenes Ohr für Ihre Anliegen.

Unterstützen Sie uns am 14. Mai!

Ihr
Daniel Günther

**Daniel
Günther**

#Anpacken

Einfach und flexibel:
Briefwahl nutzen!

Wählen Sie jetzt schon Dr. Ulrich Brock
und die CDU.

So einfach geht es:

1. Die Wahlbenachrichtigung wird Ihnen automatisch zugesandt. Mit dieser können Sie die Briefwahlunterlagen beantragen.
2. Wählen Sie bequem zuhause und senden Sie die Unterlagen per Post zurück an Ihre Kommune.
3. Alternativ können Sie auch vor Ort in Ihrer kommunalen Verwaltung Ihre Stimme abgeben.



**Dr. Ulrich
Brock**

#AnpackenfürLübeck

Mehr zur Briefwahl und zur Kommunalwahl
am 14. Mai 2023 finden Sie auf www.cdu-sh.de

CDU



Liebe Wählerinnen, liebe Wähler,

nie war Ihre Stimme so wertvoll. Selten waren die Herausforderungen so groß. Geben Sie Ihre Stimme zur Kommunalwahl der CDU, denn wir übernehmen Verantwortung für Lübeck.

Als wachsende Stadt soll Lübeck für alle attraktiv und lebenswert bleiben. Daher setzen wir uns für ein sehr gutes Bildungsangebot schon für die Jüngsten ein, fordern eine bessere Ausstattung für Schulen und Kitas. Lübeck soll endlich fahrradfreundlich werden ohne dass ÖPNV und andere Verkehrsteilnehmer darunter leiden. Wir benötigen attraktiven Wohnraum für Jedermann, der auch tatsächlich geplant und gebaut wird. Dafür muss es endlich eine moderne, digitale und freundliche Verwaltung geben. Unsere Straßen und Brücken wollen wir koordiniert erneuern ohne unnötige Staus und Sperrungen.

Die schöne Altstadt soll Zentrum bleiben für Begegnung, Kultur und Handel. Unsere Unternehmen wollen wir fördern, attraktive Arbeitsplätze schaffen und erhalten. Ältere nehmen aktiv am Leben teil und benötigen besondere Angebote für Mobilität, Wohnen und Teilhabe. Das Miteinander ist uns wichtig, das gilt auch für Menschen in Not. Unsere Klimaziele wollen wir mit Verstand und Augenmaß erreichen.

Ihr Dr. Ulrich Brock

Ziele, Themen

Lübeck - neu gedacht



Höchste Bedeutung für Lübeck hat die Stadtentwicklung, denn die Probleme drängen. Wir brauchen bezahlbaren Wohnraum für alle. Die stockenden Verfahren müssen endlich beschleunigt - die Entwicklung neuer Baugebiete schnellstmöglich umgesetzt werden, bei Ankündigungen darf es nicht bleiben. Die Altstadt braucht dringend eine gute Perspektive zur Stärkung von Tourismus, Kultur und Einzelhandel.



Wahlprogramm



Über mich

Als geborener Lübecker arbeite ich nach dem Studium in Heidelberg und München seit 22 Jahren als selbstständiger Rechtsanwalt in eigener Sozietät. Seit 25 Jahren bin ich mit meiner Frau Christina verheiratet, wir haben zwei Kinder im Alter von 22 und 24 Jahren. Seit 18 Jahren setze ich mich ehrenamtlich für Lübeck ein. Ich treibe Sport, suche gerne die Natur auf und besuche das kulturelle Programm unserer Heimatstadt.

So erreichen Sie mich:

☎ 0451 3992999

f Ulrich Brock

🌐 cdu-luebeck.de

✉ ulrich.brock@cdu-luebeck.de

Wirtschaft - gut gestärkt



Lübecks Unternehmen wollen wir fördern, denn sie bilden das Fundament für unseren Wohlstand. Die Chancen der festen Beltquerung nutzen, vorhandene Unternehmen stärken und Neuansiedlungen ermöglichen. Nur an der Seite einer starken Lübecker Wirtschaft können wir die Herausforderungen des Klimawandels meistern.